



Le Président

Madame la Députée, Annick Cousin
Madame la représentante de la Mairie du Temple sur Lot
Mesdames et Messieurs des associations patriotiques
Mesdames et Messieurs,

Aujourd'hui, nous nous réunissons pour célébrer des valeurs fondamentales qui font battre le cœur de notre société : le civisme, le dévouement, l'entraide et la solidarité. Ces valeurs sont les piliers sur lesquels repose nos associations combattantes, et il est de notre devoir de reconnaître et de célébrer ceux qui les incarnent de manière exemplaire.

1) Le civisme est bien plus qu'un simple respect des règles et des lois. C'est une attitude qui nous pousse à agir pour le bien commun, à prendre soin de notre environnement et à respecter nos concitoyens. C'est cette conscience collective qui nous guide dans nos actions quotidiennes, nous rappelant que chaque geste, aussi petit soit-il, peut avoir un impact sur notre société.

2) Le dévouement, quant à lui, est une qualité rare et précieuse. C'est la détermination à consacrer son temps et son énergie à une cause qui nous dépasse. C'est le courage de persévérer même lorsque les obstacles semblent insurmontables, motivé par la conviction que nos efforts contribuent à un monde meilleur pour tous.

3) L'entraide et la solidarité sont les expressions les plus nobles de notre humanité. C'est la volonté de tendre la main à ceux qui sont dans le besoin, de partager nos ressources et nos connaissances, et de soutenir ceux qui traversent des moments

difficiles. C'est ce lien indéfectible qui unit les membres d'une communauté et qui nous rappelle que nous sommes plus fort ensemble que seuls.

Aujourd'hui, nous avons l'immense privilège de reconnaître trois personnes qui ont fait preuve d'un civisme exemplaire, d'un dévouement sans faille et d'une solidarité inébranlable envers nos associations patriotiques. Leurs actions désintéressées ont illuminé les vies de ceux qui les entourent, apportant espoir, réconfort et soutien là où il était le plus nécessaire.

En leur remettant cette médaille du civisme et du dévouement, nous leur rendons hommage pour leur engagement indéfectible envers les valeurs qui font la grandeur de notre société. Puissent-ils continuer à être des modèles inspirants pour nous tous, et que leur exemple encourage d'autres à suivre la voie du service et de la générosité.

Félicitations à nos récipiendaires. Que cette médaille soit le symbole de notre gratitude et de notre admiration pour leur contribution exceptionnelle à notre communauté.

Je demande à Nicole et Aslhey de venir me voir.

Merci à tous

Gabriel Pichon
Président Départemental de l'UFAC-VG47
Président Départemental de l'UDAC 47